



三惠会理念

天の恵 地の恵

人の恵に支えられ

人の為に尽くして

感謝しよう

一、誠実な福祉

一、確実な知識と技術

一、堅実な経営

検索

三惠会

<http://sankeikai.com>

発行

社会福祉法人

三 惠 会

愛媛県新居浜市西の土居町2-8-12 TEL (0897) 31-1775

# 第4回 社会福祉法人三惠会 研究発表会



平成24年2月25日(土) 14:00~ 十全総合病院 5階大会議室で『第4回社会福祉法人三惠会 研究発表会』が行われ、今年4月採用予定者を含む124名が参加しました。

一年間の研究成果が発表されましたが、演者はベテラン職員から新人職員まで様々な方々でした。回を重ねるごとに、内容も素晴らしくなっているように感じました。来年の研究発表がとても楽しみです。

## 研究発表会 演題一覧

賞	施設名	発表者名	演題
最優秀	三恵ホーム	安藤 喜将	皮膚のムシを改善しよう
優秀	ハートランド三恵	岩田 千春	懐かしの防災頭巾づくりを通して
優秀	ハートランド三恵	江岸 祐一	釣りに行きたい！ ～実現に向けての取り組み～
優秀	やすらぎの郷 きぼうの苑	永易 恵	ボランティア受入体制の改善について ～ボランティアとの絆を深める為に～
努力	希望の館	正岡 慶彦	接遇セルフチェックシートの開発 ～教育接遇委員会の取り組み報告 第一報～
努力	リハビリステーション 三恵荘	井上 絵美	誕生日が待ち遠しい ～食べる楽しみを～
努力	三恵ホーム	山本 丈	スマイル ～私達が今出来る事～
努力	希望の館	濱岡 孝之	前頭葉型認知症に対するFABの活用課題 ～グレーゾーンの認知症利用者とは～
努力	やすらぎの郷 きぼうの苑	近藤サカエ	ご利用者に喜んで頂けるサービスの提供について

## 発表会の様子



# 恵海

## 特養うみかぜ

### 『ユニット活動の様子』



はまゆうユニットの女性だけでなく男性も  
すすんでみんなでいなり寿司を作りました。  
家では主夫をしていたのでしょうか？

**おいしかったで〜す。**



2つのユニットが集まって夕食後みんな  
で豆まきをしました。

## グループホームかがやき



### 『節分の様子』

グループホームの方たちが、昔は  
「子供たちの為によ  
うけまきよったんよ」と  
言いながら巻きずしをつくってく  
れました。



# コミュニティハウス三恵

## 第6回館長杯カラオケ大会

2月20日(月)



毎年恒例のカラオケ大会がコミュニティハウス三恵二階食堂で行われました。昨年団体戦優勝のわくわくクラブの代表後藤さんがトロフィーを返還し大会がスタートしました。

今年も7組の利用者さんが熱唱。ボランティアゲスト、新人職員の美声も聞か

せてくれました。

### 厳選な審査（別室での話し合い）の結果

今年の団体戦は『**おいでんや**』に、個人賞も館長から表彰されました。ともだちパークのみんなから手作りのメダル（参加賞）をもらいました。

最後にみんなで「うれしいひなまつり」を歌い、第6回館長杯カラオケ大会が終わりました。

戦いの後のおやつタイムで、手作りのショートケーキをいただきました。



とってもおいしかったです。



# 希望の館

## 『お砂踏みin希望の館』

1月31日（火）



このように、砂がシートのようにになっており、カーペットの下に敷いてあります。その上を皆さんに歩いていただきます。

『お砂踏み』が行われました。

四国八十八ヶ所霊場会の皆さんが主催されている「出張お砂踏み」は、四国八十八ヶ所各札所の本尊の絵に手を合わせながら、そこで採取された砂（八十八ヶ所全部）の上を踏んで歩くというもので、利用者さんからは「**ありがたいありがたい**」ととても好評でした。

## 『寿司バイキング』

2月21日（火）

屋台を組んで寿司バイキングを開催しました（^v^）



目の前で寿司職人がにぎりおかわり自由で、いろいろなネタが用意されていました。

利用者の皆さんはその様子を見ながらワクワク、ドキドキ。普段食事量の少ない方もおかわりをさ

れ、笑顔でお寿司を口に運ばれていました。



**3月18日 12:00～ 第10回やかた祭りです。**

## やすらぎの郷

### 『節分（豆まき）』



2月3日と言えば節分（豆まき）です。

施設内の各事業所で一斉に豆まきが行われました。

今年の鬼は、昨年大好評？であった「キモ可愛さ」を少し抑えたもので臨みました。あちこちで、ご利用者以上に職員が力いっぱい豆

を投げている姿が見られ、鬼の悲鳴と笑い声で大いに盛り上がりました。

### 『ボランティアの皆様との茶話会』



2月15日、当施設に来ていただいているボランティアの皆様をお招きして、茶話会（交流会）を開催しました。

初めての茶話会となりましたが、当日は20名以上の方が参加していただき、終始和やかな雰囲気の中で交流することができました。

# 三恵ホーム 『風船バレー』

アタック!!



日中活動で風船バレーをしました。最初は輪になってたくさんの風船を使ってみんなで一緒に体を動かし、その後、4人一組のチームを作りそれぞれのチームで対戦しました。参加された皆さんの表情は真剣で、風船が

飛んでくると我先にアタック!!ブロック!!アタック!!と白熱した試合の繰り返しました。終わった後は、お互いの健闘を称えあう場面もあったり、次回のリベンジも燃えている方もいました。

## 『防災訓練』

施設が新しくなってから初めての防災訓練を東温市消防本部の方のご協力をいただき行いました。訓練の内容は、昼間の火災を想定した避難訓練と、施設内にある消防設備（避難救助袋、屋内消火栓）を使用しての実演訓練、火災に関するビデオ放映を行いました。避難訓練では、少し手間取る場面もありましたが、無事に利用者の方全員を安全な場所へ誘導する事が出来ました。また、実演訓練では、万が一の火災に備えて、職員が実際に実演も行いました。



# ハートランド三恵

## 『節分』 2月3日（金）

今年も例年通り（！？）怖い怖い鬼たちがやって来ました。「オニは、そとお！！」「フクはうちい！！」と大声をあげながら、新聞紙で作った巨大豆を投げつけます。気持ちの優しい皆さんは手加減してそっと投げたり、もっと優しい方は「かわいそう」とおっしゃって投げなかったり……。これでは豆まきにならないじゃないですかっ！という使命感を持って、仕方なく極悪非道の鬼達に豆をぶつける職員たち。仕方なくですよ。



## 『バレンタインデー』

2月14日（火）

バレンタインデーの習慣を知っている方も知らない方も、とにかくチョコレートを食べましょう！！・・・  
 ということで、この日はチョコフォンデュに挑戦。  
 まずはホットケーキを焼いて、その間にチョコを湯せんにして・・・。一口大に切ったケーキにたっぷりチョコをつけて♪♪♪おいし〜♡ ついでにバナナも♪ これまた おいし〜♡ なんの日かはわからなくても、バレンタインデー万歳

# リハビリステーション三軒

## 『節分』 2月3日（金）

節分を行いました。今年は大柄な鬼とロボット？に扮した鬼が来てくれました。利用者の皆さんは遠慮なくおもいきり豆を鬼に投げつけ、鬼を退治されました。これで悪霊にもおさらばか？



## 『外食（回転寿司）』



外食行事で西条の寿司一貫へお食事をしに行きました。  
初めて回転寿司に行かれた方もおられ  
**「お寿司がまわっとるがね、どれにしようかな？」**  
とまよったにもかかわらず玉子ばかり食べられていました。またある方はお寿司を**17皿！！**食べられました。  
皆さんお腹をこわさないようにしてくださいね。

# 十全保育園

『お茶会』

2月18日(土)



保育参観の後、年長児のお茶会を行いました。

年長児は、5月から月2回、お茶のおけいこに取り組んできました。

この日は、そのおけいこの成果を見て頂くため、保護者の方々に  
お茶のお手前をし、点てたお茶を飲んでもらいました。

普段は元気いっぱいの子どもたちも、心おちつけてお茶を点て、  
保護者の方に、おいしいお茶を味わって頂きました。